

# Laguna cuenta con un nuevo equipo de radiología en el centro de salud

**La ampliación de la infraestructura sanitaria, cuya redacción «se encuentra cerca de ser entregada», será una realidad en otoño del año próximo**

**ADRIÁN RODRÍGUEZ**

**LAGUNA DE DUERO.** Los avances en torno al centro de salud de Laguna de Duero, que tanta polémica ha suscitado durante la última década, comienzan a ser una realidad tangible. El municipio ya cuenta con un nuevo equipo de radiología instalado en el centro de salud que permitirá la realización de pruebas con menor radiación y una mayor resolución, para beneficio de los pacientes. En relación al proyecto de ampliación del centro de salud se ha informado que la redac-

ción del proyecto, que fue adjudicada por 17.992 euros, «se encuentra cerca de ser entregada, quedando únicamente pendiente su supervisión desde la Consejería de Sanidad como paso previo imprescindible antes de proceder a la licitación de la obra, tal y como se estableció en la visita previa en la que se presentó la aprobación del plan funcional».

La actividad el año pasado en cuanto a realización de pruebas radiológicas en el Centro de Salud de Laguna de Duero ascendió a un total de 13.200 placas, lo que resalta la importancia de contar con estos equipos «para acercar la alta tecnología a toda la población y evitar miles de desplazamientos». Esta mejora de equipos supone un claro avance hacia el objetivo de la ampliación del centro de salud. Con el plan funcional, ya establecido para la ampliación del centro de salud, «podemos hablar de verdad so-



Presentación del nuevo equipo de radiología en el centro de salud de Laguna de Duero. **EL NORTE**

bre que este tema será una realidad previsiblemente en octubre o noviembre de 2025», sentenciaba Avelino Álvarez, alcalde del municipio, en febrero de este mismo año.

A finales de 2022, Avelino Álvarez, alcalde de Laguna de Duero, comenzaba el contacto con la Consejería de Sanidad, los directores generales y varios viceconsejeros para convertir el deseo

de un nuevo centro de salud en una realidad. «Después de varias reuniones, a lo largo de 2023, empezamos a ver cómo se puede ampliar el ya existente o crear el Centro de Salud Laguna II. Desde el primer momento evaluamos las dos opciones. El consejero nos dijo que el crecimiento demográfico de Laguna es pleno desde hace varios años y que crear un segundo centro no tie-

ne cabida. Desde ese momento empezamos a valorar únicamente la ampliación del Centro de Salud», relataba Avelino Álvarez.

Esta actuación, junto a los nuevos dispositivos del mismo tipo incorporados en Medina de Rioseco, Tordesillas, Villalón y el Servicio de Urgencias de Atención Primaria de Arturo Eyries, ha supuesto una inversión de 747.780 euros.

## La La Love You actuará en la fiestas de la Virgen del Villar del municipio lagunero

**A. RODRÍGUEZ**

**LAGUNA DE DUERO.** No existe festival en España donde no aparezca su nombre ni persona que no conozca alguno de sus icónicos y pegadizos estribillos. La La Love You aterriza en Laguna de Duero, que apuesta un año más por un gran concierto para sus fiestas patronales en honor a la Virgen del Villar. Los autores de canciones como 'El fin del mundo', 'El principio de algo' o 'Que nada nos pare' pondrán a vibrar a la plaza de toros del municipio el 29 de agosto. «Un día antes de que comiencen las fiestas en la capital con el objetivo de poder atraer a más gente», confiesa Estela Crespo, concejal de festejos.

«De todas las propuestas que nos habían llegado hemos creído que la más sugerente, dada la gran acogida que está teniendo esta banda en todo el territorio nacional, era La La Love You. Ojalá hayamos acertado y la respuesta del público sea multitudinaria y de gente de los alrededores también, incluida la capital», señaló Estela Crespo, que confesó que el Ayuntamiento

to está trabajando en decidir quién será la agrupación encargada de actuar justo antes de la llegada de los madrileños y «el resto de actuaciones musicales para las fiestas de la Virgen del Villar».

Aunque todavía no se ha dado a conocer cuándo estarán disponibles las entradas ni cuál será el precio de las mismas, el Ayuntamiento asegura que «se sabrá toda la información muy pronto y en unos días se anunciará la fecha para poder adquirir las entradas y no perderse el gran despliegue de talento que La La Love You realiza en cada uno de sus conciertos».

La La Love You es uno de los grandes fenómenos musicales de los últimos años en nuestro país. En octubre de 2020 lograron alzarse con el Premio MTV EMA a Mejor Artista Español; en marzo de 2021 resultaron galardonados como Artista Revelación en los Premios Odeón y sólo en lo que va de 2024 han recibido un Premio Odeón a Mejor Canción por 'El Principio de Algo' y dos nominaciones en los Premios de la Academia de la Música.

## Rioseco celebra la festividad de San Juan con la suelta de un toro del cajón

**Las fiestas llegan hoy a su fin con hinchables, música al vermú y el último encierro**

**MIGUEL GARCÍA MARBÁN**

**MEDINA DE RIOSECO.** Como cada 24 de junio, Medina de Rioseco celebró la festividad de su patrón, San Juan Bautista. La jornada se iniciaba con el agradable recuerdo de la noche anterior, en la que el fuego volvió a llenar las calles de la localidad con el espectáculo Cavaldeath, de la compañía valenciana de Scura Splats. Una peculiar discoteca que, inspirada en textos medievales del siglo XIV, convocó a bailar la danza de la muerte en un pasacalles con gran cantidad de efectos pirotécnicos con canciones, fuego y coreografías, llegando al clímax con los fuegos artificiales y el encendido de la hoguera en la dársena del Canal de Castilla, en su 175 aniversario, ante la mirada atónita de miles personas.

A media mañana, la iglesia de Santa María acogió la misa en honor al santo patrón. A continuación tuvo lugar la procesión, en la que una vez más salió a la calle la



Arrancada del toro del cajón de ayer en Rioseco. **FERNANDO FRADEJAS**

magnífica talla del siglo XVIII de San Juan, del imaginero Tomás de Sierra, en medio de los bailes de la escuela municipal de danzas.

Una jornada del día del patrón en la que el toro del cajón, en su decimotercera edición, fue el gran protagonista del programa de la tarde, con un bravo astado que dio mucho juego a los aficionados para poder lucir sus habilidades taurinas con algún que otro buen susto. Cientos de riosecanos y visitantes siguieron el festejo desde las talanqueras de la

larga calle Castilviejo que conduce a la plaza de toros.

Las fiestas llegan a su fin hoy con un programa que contempla por la mañana hinchable para los pequeños y el vermú con la charanga Pasodoble. Por la tarde, la fiesta de la espuma y los juegos para las peñas, darán lugar a los carretones para niños, a los que, a partir de las 20.00 horas, seguirá el último encierro y la posterior suelta de vaquillas. Una descomunal vida en la plaza del Carmen, a las 23.00 horas, pondrá el punto final.